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北京作为世界上最安全的大
都市之一、 全中国医疗和医学研
究教育中心以及拥有成熟交通系
统和交通组织经验的城市， 定将
完美呈现 “纯洁的冰雪， 激情的
约会” 的申冬奥愿景。

交通网成熟出行有保障
为保障北京市区、 北京市延

庆县、 张家口市崇礼县三地赛场
间的交通服务， 北京将建设连接
北京－延庆－张家口三地的高速
铁路和高速公路。

铁路方面， 即将开工建设北
京至张家口城际铁路， 全线长约
174千米， 主线共设近10个车站，
设计时速将在每小时200公里至
350公里之间， 乘火车从北京北
站到延庆场馆约20分钟， 到张家
口场馆约1小时。

高速公路方面， 北京市至张
家口赛区有京藏高速公路 (G6)、
京新高速公路 (G7) 和110国道
(G110) 连接。 主要公路网方面，
三个赛区多数场馆都可以保证乘
车5—15分钟到达奥运村。 此外，
延庆赛区及张家口赛区的 “停车
换乘公交” 服务， 将为北京2022
的自驾车观众提供交通便利。

机场方面， 北京首都国际机
场、 将于2019年建成并投入使用
的北京新国际机场以及张家口宁
远机场将成为空中交通的选择。

医疗服务经验丰富
北京市及张家口市有上万家

医疗机构， 230个运动医学、 骨

科、 心血管内科、 急救医学、 重
症医学、 康复理疗医学等国家临
床重点专科， 8.9万名执业医师，
10.5万名注册护士 ， 13.6万张医
疗床位， 完全能够同时满足国际
赛事和城市日常医疗服务。

22家冬奥会指定医院、 奥运
村24小时多语种服务的综合诊
所、运动员医疗站、训练场内急救
点、VIP医疗站、 观众医疗站……
这些都是北京市在《申办报告》中
对国际奥组委做出的承诺。同时，
还将提供直升机医疗紧急救援、
医疗急救调度指挥中心， 在场馆
医疗站、奥运村综合诊所、冬奥会
指定医院及城市医疗机构之间建
立“绿色通道”，确保北京2022和
城市日常急救服务正常运转。

住宿服务提供多元选择
作为国际大都市， 北京的各

类住宿设施数量众多 ， 品质上
乘， 选择范围广； 延庆位于北京
郊区， 是著名的八达岭长城的所
在地， 高端度假酒店和乡村旅游
接待相结合成为其特色； 张家口
则形成星级酒店、 滑雪温泉度假
村和农家旅馆相结合的住宿特
色 。 576家星级饭店 ， 11.6万间
客房可为3个赛区提供数量充足、
价格合理、 方便快捷和选择多元
的住宿保障。

退役后的高峰， 是老甲A比
赛中的活跃分子， 是梦舟明星足
球队的一员。 他演电视， 在 《小
爸爸》 等影视剧里出镜； 他演话
剧， 《帽子戏法》 从2月初开始
在北京保利剧院上演； 他跳舞，
是 《与星共舞》 的嘉宾。 看似一
切美满的退役生活因为一则打人
新闻戛然而止， 尤其是最后还跟
上了两个字： “涉毒”。 是谁毁
了高峰的退役生活？

退役球员的选择和生活各不
相同， 有做公益的高雷雷， 有仍
活跃在足球圈的李铁， 有做生意
的李彦。 运动员退役后会有什么
样的生活， 对于职业化已经20多
年的中国足球来说， 最赖不到体
制， 个性则是最逃不开的因素。
“我不是为别人活的” 是高峰的
信条， 还是职业球员的时候， 其
酗酒的新闻就层出不穷， 一夜68
罐啤酒的传闻尽管未被证实但十
分流行。

作为职业球员坚持喝酒， 也
不难理解高峰的任性。 为朋友出
头而打人， 这事很符合高峰的性
格。 回想高峰的退役决定， 仅仅
是因为当年31岁的他体测中对裁

判认定踩线犯规的结果不满。 如
果仅仅只是一桩打人的民事纠
纷， 或许对于高峰来说还比较容
易收场， 而被牵扯出的涉毒， 则
完全能毁了高峰目前为止的退役
生活。 甲基苯丙胺阳性， 意味着
涉嫌吸食冰毒。

根据北京演出行业协会和各
大演出公司此前签订的 《禁毒承
诺书》， 双方 “将不录用、 不组
织涉毒艺人参加演艺活动”。 尽
管这份承诺书和禁毒法中的相关
条款有冲突引发争议， 但这代表
了娱乐界的一种态度。 一旦高峰
被证实吸毒， 《与星共舞》 会删
减掉高峰参与的节目， 而以后的
高峰， 恐怕也很难如之前一般轻
松在业余足球圈和演艺圈跨界
了。

回忆球员生 涯 ， 高 峰 说 ：
“这一生毁在天津队身上了”， 因
为那次受伤； 而也许若干年后再
回忆人生， 高峰会说， 这一生毁
在个性上了。 球员时代控制不了
酒杯， 艺人时代控制不了毒。 毁
了高峰退役生活的， 正是他的个
性。

（汪汪铭铭城城）
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中超首轮战罢， 没有出现一
场平局， 也没有一场冷门爆发，
广州恒大于汉超最后时刻的绝
杀， 算是给这轮精彩的比赛画上
了圆满的句号。 首轮比赛有哪些
特点？ 从首轮比赛我们又能看到
新赛季的哪些走势呢？

小球队也有大明星

卫冕冠军广州恒大的首轮比
赛踢得异常艰难 ， 2∶1险胜升班
马石家庄永昌， 石家庄队给恒大
造成了极大的威胁。 恒大的2个
进球， 1个是上半时补时进的， 1
个是下半时补时进的。 石家庄队
给人印象最深的就是委内瑞拉国
脚隆东， 隆东比赛时戴着的护腕
都是委内瑞拉国旗样子的， 彰显
其国脚的身份。 这个隆东可真是

不得了 ， 上半时不但打进1球 ，
还凭借一己之力完爆了恒大的左
路。 隆东并非无名之辈， 这位此
前效力于葡超的委内瑞拉球星还
是颇有些名气的。 石家庄永昌为
了隆东， 花费了350万欧元的巨
资。 这个价格即使放到欧洲转会
市场， 也是不低的。

石家庄永昌并不算大俱乐
部 ， 跟恒大 、 国安和鲁能没法
比， 但他们依然能够砸出这么多
钱买高水平外援， 足见今年中超
外援火力全面升级。 “豪买” 外
援， 并非永昌个例， 几乎每支球
队的外援实力， 在本赛季都得到
了明显的增强。 像首轮完胜天津
泰达的河南建业， 队内多名本土
主力离队 ， 但看罢球队首轮比
赛， 却发现河南队的实力略有上
升， 原因就是这支球队几名强力

外援的加盟， 让贾秀全的球队攻
击力上了一个台阶。 即便是输给
国安的重庆队， 他们锋线的两名
南美外援也来头不小 ， 颇具实
力。

上海双雄亮强劲实力

首轮比赛没有冷门， 最 “费
劲” 的广州恒大也在最后1分钟
锁定胜局， 参加亚冠的国安、 鲁
能和富力都较为轻松地战胜了对
手。 联赛开篇， 各路豪门球队都
实现了平稳 “起飞”。

不过， 表现最为抢眼的， 并
不是亚冠 “big4”， 而是上海的
两支球队申花和上港。 在上海德
比战中， 申花队6∶2横扫申鑫队，
表现出了令人感到恐怖的攻击
力。 申花的前场 “洋枪队”， 有

速度、 有冲击力、 有配合， 特别
是巴西外援恩里克表现非常抢
眼， 不但连下三城， 比赛最后时
刻的 “小罗式” 过人， 更是让人
看到了他令人炫目的技术。 上海
另一支大投入球队上港， 则击败
了江苏舜天。 考虑到江苏舜天同
样具有强劲的实力， 这场胜利足
以体现上港的能力， 特别是最大
牌外援孔卡的表现让上港球迷欣
喜， 阿根廷人以最快的速度融入
到了球队之中。

上海双雄能否对今年争冠格
局产生影响 ？ 现在看有这个可
能， 毕竟申花和上港不需要双线
作战， 恒大、 国安、 鲁能的那种
疲惫感在上海双雄身上不会发
生。 但联赛的路还长， 这两支球
队能走多远， 还要看他们自己的
努力。

中超首轮———
外援全面升级

申城球队最劲爆
□本报记者 段西元

永昌队委内瑞拉外援隆东令人印象深刻

本报讯 本月底 ， 国足将迎
来两场热身赛， 目前对手已经选
定， 分别为海地队和突尼斯队。
这关系到世预赛抽签之前国足能
否保住亚洲前八。

亚足联已经决定， 于4月11
日在吉隆坡进行世预赛抽签。 届
时， 将依据最新国际足联排名，
确定种子队。 凭借着在亚洲杯上
的上佳表现， 国足2月份的国际
足联排名升至第82位， 在亚洲位
列第七。 只要在月底的两场比赛
中再有出色发挥， 即使目前居于
第九、 第十位的伊拉克、 约旦队
抢到较高积分， 也基本上没有可
能追上来。

种子身份已是十拿九稳， 不
过， 对于国足来说， 更重要的是
通过比赛来进一步收获经验， 提
高竞技水平。 目前， 海地的国际
足联排名是第78位， 突尼斯则是
第26位。 面对这两个排名都高于
自己的对手， 国足当能更好地经
受锻炼。 两场比赛定于27日、 31
日进行， 其中， 后一场已安排在
了南京。

22日， 国足就将重新集结。
佩兰已经结束休假， 并通过联赛
继续考查球员。

（艾文）

本报讯 北京时间 3月 9日 ，
在巴林首都麦纳麦召开的亚足联
执委会会议上 ， 阿联酋击败伊
朗， 获得2019年亚洲杯决赛阶段
比赛的主办权。 这是继1996年之
后， 阿联酋历史上第二次举办亚
洲杯。

亚洲杯足球赛是由亚洲足联
举办的国际性成年男子足球队比
赛， 每四年举办一届。 亚洲杯是
世界上除了美洲杯以外历史最悠
久的洲际国家队比赛， 比第一届
欧锦赛还要早四年创办。 亚洲杯
也是亚洲地区内最高级别的国家
级赛事， 参赛球队必须是亚洲足
联成员。 从1997年开始， 亚洲杯
冠军代表亚洲足联参加国际足联
联合会杯。

首届亚洲杯于1956年在中国
香港进行， 至今已经成功举办了
16届赛事， 中国在2004年获得了
第13届亚洲杯的主办权。

2019年第17届亚洲杯举办地
的2个候选国是阿联酋和伊朗 。
据亚足联消息， 阿联酋之所以能
够胜出， 是因为该国在足球范畴
以及基础设施领域的巨大投入。
阿联酋在体育场馆、 交通因素、
基础设施、 酒店、 签证及其他诸
如后勤和行政等多项指标的审查
中， 领先其他申办者。

亚足联主席萨尔曼与阿联酋
足协主席优素福签署了2019年亚
洲杯赛事的相关协议。 萨尔曼表
示： “祝贺阿联酋成功申办2019
年亚洲杯， 我坚信阿联酋将举办
一届超过澳大利亚亚洲杯的赛
事。”

1996年， 阿联酋曾首次举办
亚洲杯， 而阿联酋国家队也在那
届本土举办的赛事上取得了史上
最佳战绩———亚军。 而中国国家
队在亚洲杯的最佳战绩也是亚
军， 分别是在1984年第8届新加
坡亚洲杯以及2004年中国亚洲杯
中取得的。 （艾文）

阿联酋2019年
再办亚洲杯

国足月底迎战
海地突尼斯

■■体体育育资资讯讯

谁谁毁毁了了
高高峰峰的的
退退役役生生活活？？

交通网成熟 医疗服务周到 住宿多元选择

□本报记者 于彧 整理

北京张家口申冬奥
后勤有保障


